

BALONCESTO-LIGA FEMENINA

Una especialista defensiva

El Promete presenta a la olímpica Azania Stewart, joven pívot inglesa de 1,95 metros

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

El Promete ya tiene la pívot que buscaba, Azania Stewart, aunque el conjunto que dirige Andreu Bou seguirá buscando en el mercado una interior más que complete la plantilla que aspira a lograr una permanencia tranquila en la Liga Femenina.

A la máxima categoría del baloncesto femenino regresa la pívot inglesa, de 1,95 metros y 26 años, que ya conoce Logroño.

Recientemente, la internacional compitió en la capital riojana en el Torneo Internacional que sirvió de preparación para el Europeo de Hungría. Junto al conjunto británico, estuvieron en el Palacio España, campeón a la postre, y Canadá.

Sabedora de que no tardará en adaptarse, y con la norteamericana Leslie Knight como *cicerone* (ambas se incorporaron el lunes a la dinámica de trabajo de Andreu Bou), la pívot regresa a la Liga Femenina con la intención de dejar su sello.

No lo pudo hacer en su experiencia efímera en Zamora («era joven, no es que hubiera problemas,

simplemente no funcionó», asumió ayer en su presentación) pero sí lo ha demostrado en el Pink Pesci, quinto clasificado de la liga húngara, donde ha estado un año y medio y le ha aportado «una gran experiencia».

Entre España y Hungría, la interior anglosajona ha tenido tiempo para probarse en el Adelaida, de la máxima competición Australiana, en un básquet y una cultura «muy diferente a Europa».

Formada en el básquet universitario estadounidense (en Florida) y con la gran experiencia de haber participado en los Juegos Olímpicos de Londres -su casa, pues es del mítico barrio de Candem, al norte de la ciudad- y el pasado verano en el Eurobasket, Stewart llega con ganas a Logroño: «Cuando se me ha exigido ser líder y tirar del carro, lo he hecho. Es muy importante disfrutar de lo que hacemos, motivadas y conectadas».

Andreu Bou destacó su capacidad defensiva, su gran movilidad («nos va a dar velocidad y ritmo alto») y, en ataque, «retoque y un buen rango de tiro de 3-4 metros».



Stewart, ayer en la sede de Ferrer Sport Center, patrocinador del Promete. / INGRID

FÚTBOL-EUROPEO SUB'21

España arranca con victoria el camino al Europeo sub'21

EUROPAPRESS / MADRID

La selección española sub'21 comenzó con victoria su camino al Europeo de 2017, que se celebra en Polonia, tras imponerse a Estonia (0-2) en Tallín gracias a los goles del valencianista José Luis Gayá, que llegó a ocho minutos del final, y del *toffee* Gerard Deulofeu, que anotó de penalti.

El equipo de Albert Celades mereció el gol mucho antes pero no fue hasta la recta final del encuentro cuando llegó con Gayá (82) y Deulofeu (92).

TENIS-ABIERTO DE EE.UU.

García-López salva el orgullo de la 'armada' en Nueva York

EUROPAPRESS / MADRID

Guillermo García-López salvó el orgullo de la representación masculina española en la segunda jornada del Abierto de Estados Unidos, tras remontar su encuentro frente al serbio Janko Tipsarevic, ya que Albert Ramos y Daniel Gimeno fueron eliminados con claridad.

García-López llegó a ir perdiendo por dos sets a uno, pero mostró fortaleza para acabar venciendo en su debut ante Tipsarevic, lejos de sus mejores días (7-6, 4-6, 4-6, 6-3 y 6-1).

POLIDEPORTIVO

Logroño se pone en forma

El 'Logroño Fitness Day. Acepta el reto' se celebrará este sábado en el Palacio

NR / LOGROÑO

Antes que el running, esa moderna religión popular, estuvo el fitness. Entre tanto anglicismo se esconden dos de las actividades deportivas más realizadas: atletismo y el acondicionamiento físico que este sábado, en el Palacio de los Deportes, celebran una nueva jornada de exaltación.

De la mano del Gimnasio AltaFit Gym Club Logroño, promotor del evento, y de la empresa muni-

cipal Logroño Deporte, el recinto el Palacio será el epicentro de una jornada que arrancará a las diez de la mañana y proseguirá hasta las 20.45 horas.

Se trata del 'Logroño Fitness Day. Acepta el reto', actividad centrada fundamentalmente en el ciclo indoor pero también abierta al zumba, dos actividades con mucho calado tanto en la oferta municipal como en la privada.



Javier Merino hace gala de su buena forma en el acto de presentación del AltaFit Gym Club. / NR

Para amenizar la jornada, AltaFit Gym Club ha contratado 18 técnicos nacionales que dirigirán unas sesiones coreografiadas para

las cuales es necesario inscribirse en Logroño Deporte.

La jornada festiva y deportiva se completará con hinchables y

dos sesiones de zumba (a cargo de técnicos de Logroño Deporte) con carácter totalmente gratuito.